

**Casar
de Periedo**

**Reunión
para tratar
el tema
de la con-
centración
parcelaria**

(CASAR DE PEREJO, Jesús Fdez. Reizadas,

El próximo día 18 del corriente y en los locales de las escuelas nacionales de este pueblo, se celebrará a las ocho de la tarde, una reunión de todos los vecinos de los barrios de asar, Periedo, Cabrojo y Virgen de la Peña.

Esta reunión ha sido convocada por la Agencia de Extensión Agraria de Cabezón de la Sal, con el fin de tomar contacto e informar a todos los propietarios de las fincas rústicas que componen la basta misa de Casar, y tratar sobre la posibilidad de llevar a efecto la concentración parcelaria de la misma.

Servirán de forma extensa los beneficios que traerá consigo este importante trabajo los motivos siguientes:

1.—Los excesivos desplazamientos de una a otras parcelas.

2.—El tiempo se pierde de esos desplazamientos.

3.—El desgaste de la maquinaria y fatiga del caminante.

4.—La dificultad en el empleo de maquinaria.

5.—La pérdida de superficie por exceso de linderos.

6.—Los pleitos y disgustos entre colindantes.

7.—Los incidentes de las servidumbres de paso.

8.—La deficiente utilización de esas fincas y un largo etc. etc.

Según caímos aproximadamente queremos señalar que la superficie de todas esas fincas rústicas que deberían estar sujetas a la citada concentración se acerca a las doscientas veinticinco hectáreas, o sea unos once mil seiscientos carros de tierra y que bien pudiera hacer un promedio de doce fincas por hectárea.

A la vista de este exagerado minifundio bien merece la pena por parte de todos los propietarios de estas fincas prestar a máxima cooperación a este servicio de Extensión Agraria y darle toda clase de facilidades para que en el menor tiempo posible lleve a cabo este complicado trabajo.

Esperamos que el primer contacto que tenemos el día 18 sea positivo.

Ceceñas

En un punto negro

Nuevas vallas en el puente del río Pámanes

El puente sobre el río Pámanes de la carretera general Solares-La Cavada, ese punto negro que en los dos últimos años se cobró cuatro víctimas por sendos accidentes de coche al precipitarse éstos al río, tras derrapar y romper las endebleas barandillas de que estaba dotado, ha sido motivo de atención por parte de Obras Públicas.

Hace unos días pasamos por aquel lugar y hemos podido ver con gran complacencia, cómo las anacrónicas y endebleas barandillas metálicas de protección que tenía el puente han sido sustituidas por unas vallas, también metálicas, que ofrecen más garantías para el tráfico rodado, en caso de que algún vehículo tenga la mala suerte de derrapar a su altura, pues aparte de la nueva y más contundente protección,

de que ha sido dotado ahora, parece ser que la calzada del puente ha ganado algo más en anchura, pues se pueden cruzar perfectamente dos vehículos.

La cimentación donde se han sujetado las nuevas vallas, o el muro y sus correspondientes pilares donde van «amarradas» aquéllas, es de hormigón, con un considerable grosor, de ahí su solidez.

Una buena obra en definitiva, que puede evitar sucesos lamentables e irreparables como los acaecidos últimamente, cuyo balance fue de cuatro muertos. De haber encontrado esas defensas entonces los vehículos que se fueron al río, quizás no se hubiera producido tan triste balance.

Jesús P. DEL RIO



El puente sobre el río Pámanes, que ha sido dotado de nuevas vallas metálicas en sustitución de las endebleas barandillas que tenía. (Foto: DEL RIO.)

Bodas de oro matrimoniales en Bustablado

(CABEZÓN DE LA SAL), M. A. PUENTE)

El pasado día 4. a la 1 del mediodía, tuvieron lugar en el magnífico marco del templo parroquial, el cincuenta aniversario del enlace matrimonial de la tenz pareja de Toporras, constituida por don José Gutiérrez García, de 79 años, y doña Josefa García García de 74. Hasta

dijo comienzo la misa sencilla oficiada por el sacerdote don Pedro Salvador Pértiga, el cual durante la homilía destacó lo feliz que le hacia el que durante su ejercicio sacerdotal era la primera vez que oficiaba un acontecimiento de esta índole. Resaltó los trabajos y enormes sacrificios que en tiempos muy difíciles este matrimonio habían llevado a cabo para lograr una gran familia unida de honrados trabajadores. Despues de las emocionadas palabras del párroco se procedió al rito de la toma de anillos compromisarios finalizando el acto religioso con una bendición especial para los que celebraban uno para todos los hijos y familiares asistentes. Ya en el exterior del templo recibieron los abrazos de todos los presentes y los emocionados

besos de sus nietos. Posteriormente se trasladaron al centro social «Santiago Gallegas» donde les fue servida una sencilla comida familiar. Cortaron su tarta nupcial y al final obsequiaron a todos sus nietos presentes con unos regalos conmemorativos. Durante la toma del té pregunté a este matrimonio de su paso por la vida a lo que don José me respondió que comenzó a trabajar en la R. C. A a los 14 años y allí estuvo 18 años ininterrumpidos trabajando igualmente en el monte para La Forestal y participando como peón en la construcción de saltos del Nansa hasta que ya se decidió a trabajar en las labores agrícolas y zanferas propias hasta el día de la fecha. Gracias a su endurable salud todavía sigue y atiende una cuadra de veinte animales estando realmente satisfechos de su trabajo y de la colaboración de su esposa porque esto le permite el poder disfrutar de unos ahorros para el año de mañana. Su señora doña Josefa comenzó a trabajar en las minas de Urdiales a los 11 años y allí estuvo hasta los 15 de donde salió para entrar al servicio de hogar de los señores De

Galbarriato donde permaneció hasta el 4 de enero de 1930 fecha en que unió su destino con José. Dejó fruto de este matrimonio nacieron 4 hijos: 3 varones y una hija que son: Javier, Gregorio, Cesáreo y Covadonga y del matrimonio de 3 hijos (ya que Cesáreo permanece soltero) nacieron 9 nietos quién por orden de edades

son los siguientes: José Ángel, María Belén, María Gloria, Beatriz, Blanca, Montserrat, José Antonio, Joaquín y María Isabel. Hizo especial hincapié doña Josefina que siempre fue muy devota y que la gran alegría que siente es el que todo lo que pidió al Altísimo siempre le fue concedido destacando que lo principal fue

**DÍA DE REYES,
AGUA PARA TODOS**

Los que tuvimos la suerte de madrugar este día nos vimos ampliamente satisfechos con el gran regalo que nos habían dejado los Magos de Oriente, como fue el que por fin después de siete días de no tener una gota de agua pasamos a nadar en la abundancia y esto de nadar lo digo porque ciertos vecinos las visperas como no cabían esperanzas de que este acuciante problema se solucionara, dejaron sus grifos abiertos y algunos se encontraron con la «agradable sorpresa» de que el agua había llegado hasta sus casas. Bien por la Corporación Municipal, bien por la Diputación pero un BIEN así con mañas para todos aquellos obreros y capataces que han hecho posible este milagro para Cabezón de la Sal y su comarca.

San Vicente de la Barquera

Exito de la cabalgata de Reyes

(SAN VICENTE DE LA BARQUERA, José Luis ARENAL CASO)

Tal y como ya habíamos puesto en conocimiento de nuestros amigos lectores, los Reyes Magos llegaron a nuestro puerto a bordo de una embarcación local iluminados como corresponde por un buen número de fuegos artificiales y acompañados del mejor cargamento, cargamento de ilusión que en el incomparable marco de nuestra bahía y bajo un cielo sereno, recibieron los cientos de niños, niños grandes y pequeños, en la explanada de la lonja.

Allí, ataviados de mil guises y con el común denominador de la mueca infantil que iba desde sonrisa a asombro, sonó emocionado el «ahí vienen!». Y allí estaban también los carros y camiones cargados de niños cantando villancicos y cubiertos de ramas «hasta la copa». Comenzaba así el desfile que atravesó el barrio de La Barquera y se dirigió a través de la Avenida del Generalísimo y Avenida Miramar para retornar hasta la Plaza Mayor en donde se instauró el Belén viviente, al que fueron llegando los distintos personajes a fin de conmemorar la adoración ante el niño Jesús.

A lo largo de todo el recorrido la multitud se agolpaba con la ilusión de con-

